

Gubernur Al Haris Dorong Kemajuan Perguruan Tinggi di Sumatera

soniyoner - KERINCI.INDONESIASATU.ID

Jul 25, 2023 - 13:27



JAMBI – Gubernur Jambi Dr. H. Al Haris, S.Sos., MH mendorong kemajuan perguruan tinggi di Sumatera sehingga Indeks Pembangunan Manusia (IPM) di pulau Sumatera bisa mengimbangi IPM di Pulau Jawa. Hal ini dikemukakan Gubernur pada acara GALA DINNER PIMPINAN PERGURUAN TINGGI KEAGAMAAN ISLAM NEGERI SE-SUMATERA DALAM KEGIATAN PEKAN KREATIVITAS MAHASISWA III. Acara yang berlangsung di Auditorium Rumah Dinas Gubernur Jambi pada Senin (24/07/2023) malam ini turut pula dihadiri oleh

Wakil Gubernur Jambi Drs. H. Abdullah Sani, M.Pdi.

“Perguruan tinggi di Sumatera harus bersatu kalau tidak kita akan lama majunya, oleh karena itu forum ini adalah forum yang menyatukan kita supaya lebih kuat dalam mengembangkan dan mencerdaskan anak bangsa sehingga IPM kita bisa mengimbangi IPM yang ada di Pulau Jawa. Kita harus mengejar ketertinggalan itu semua, dari segi kualitas Sumatera cukup baik hanya saja kita kalah start dari perguruan tinggi Pulau Jawa,” ujar Gubernur Al Haris.

Dalam kesempatan tersebut Gubernur Al Haris juga menyampaikan ucapan Selamat datang kepada Pimpinan dan Unsur Pimpinan Perguruan Tinggi Keagamaan Islam Negeri Se-Sumatera yang menyempatkan diri dan waktunya untuk menghadiri kegiatan Pekan Kreativitas Mahasiswa III di Provinsi Jambi.

“Suatu kehormatan bagi masyarakat Provinsi Jambi, salah satu perguruan tinggi yang terbaik di Provinsi Jambi, yaitu Universitas Islam Negeri Sulthan Thaha Syaifuddin Jambi mendapat kesempatan menjadi tuan rumah pada event regional PTKIN Se-Sumatera, menjamu Pimpinan beserta seluruh kontingen peserta PKM III dari PTKIN Se-Sumatera. Semoga kegiatan ini semakin meningkatkan dan mengeratkan silaturahmi dan persaudaraan kita dalam bingkai ukhuwah Islamiyah serta dapat saling bersinergi membawa kemaslahatan bagi alam dan seisinya,” kata Gubernur Al Haris.

Lebih Lanjut orang nomor satu di Provinsi Jambi tersebut mendukung proses pembangunan Universitas Islam Negeri Sulthan Thaha Syaifuddin Jambi (UIN STS JAMBI) dengan tujuan untuk mengangkat IPM Provinsi Jambi dan pada akhirnya akan mempunyai anak-anak yang memiliki kemampuan baik dan membanggakan untuk Provinsi Jambi.

“Saya selaku pemerintah daerah selalu mendukung apapun bentuk pembangunan yang ada, termasuk dengan membentuk Fakultas Kedokteran tentu ini kita support penuh untuk bisa mengangkat IPM Jambi. Karena dari perguruan tinggi inilah digodok semuanya sehingga hasil akhirnya kita memiliki anak-anak yang mempunyai talenta dan kemampuan,” ucap Gubernur Al Haris.

Sementara itu, Rektor UIN STS Jambi Prof. Dr. Su’adi melaporkan bahwa peserta yang hadir yaitu Kepala Subdirektorat Sarpras dan Kemahasiswaan Direktorat Pendidikan Tinggi Keagamaan Islam Kementerian Agama RI, Zulpan Syarif Supriadi Hasibuan, dan 18 Rektor PTKIN se-Sumatera, Wakil Rektor Bidang Kemahasiswaan dan Civitas Akademika UIN STS Jambi.

Selain itu Prof. Su’adi menyampaikan, saat ini UIN STS Jambi telah membuka 5 Prodi baru yaitu Arsitektur, Sistem Informasi, Biologi, Geografi dan Kedokteran. Dimana ini semua berbasis kebutuhan terhadap masyarakat Jambi.**(Sony)**